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Die Quelle für diese Partitur der Ouverture in d-moll von Emilie Mayer ist das Autograph.  
Es liegt in der Staatsbibliothek Berlin und ist in digitalisierter Form über das Internet              
zugänglich. Es ist undatiert, was bei Mayer üblich ist. Als Entstehungszeit wird ca. 1850 -               1

55 angegeben. 
 
Es ist klar geschrieben und weist wenige Korrekturen auf. Die vorliegende Partitur wurde             
mit Hilfe von Musescore angefertigt. Einige wenige Vorzeichen, die im Original           2

offensichtlich vergessen oder falsch eingetragen wurden, sind stillschweigend korrigiert.         
Dynamische Bezeichnungen wurden an einigen Stellen ergänzt, um sicherzustellen, dass          
sie in allen Stimmen erscheinen. Diese Bezeichnungen sind in der Partitur im Kleindruck             
wiedergegeben, in den Stimmen aber nicht besonders hervorgehoben. Das Original          
verlangt Hörner und Trompeten in D. Diese Stimmen wurden für Hörner in F und für               
Trompeten in B umgeschrieben. 
 
 
 
 
The source for this score of Emilie Mayer’s overture in d-minor is the autograph. It is in the                  
Staatsbibliothek Berlin and can be accessed in digitized form via the internet.1 It is not dated                
as always in Mayer’s manucripts.  The time of composition is given as 1850 - 55.  

 

The manuscript is clearly written and there are few corrections. This transcript was prepared              
using Musescore2. Some few accidentals that were evidently forgotten or incorrect were            
corrected without marking them as corrections. Dynamic markings were added in some            
places to make sure they appear in all parts where necessary. These markings appear in               
small print in the score. In the parts however they are printed in regular size. The original                 
demands horns and trumpets in D. These parts were transcribed for horns in F and for                
trumpets in B flat. 
 
 
 
 

Albrecht Zumbrunn, 25.12.2018 

1 https://digital.staatsbibliothek-berlin.de/werkansicht?PPN=PPN784659923&PHYSID=PHYS_0001&DMDID= 
2 Musescore.org 
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